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令和５年第９湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 5年 7月 27日（木）午後 1時 30分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 青木由紀子 坂田 克 新 勝彦 
説明の為出席した者  山田志伸 池田豊具 上田和子 尾川伸弘 川崎哲也 

 中村祐次朗 松本 真 河村加奈 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の任用について 

（２）教職員の病気休暇の取得について 

（３）教職員の休職について 

（４）運動部活動外部指導者の配置について 

（５）湯梨浜町スポーツ推進委員退任について 

（６）職員の処分について 

 

日程第３ 議案第５２号 専決処分の承認を求めることについて 

【教育委員会及びその他の教育機関の職員の任免等】 

日程第４ 議案第５３号 専決処分の承認を求めることについて 

【湯梨浜町地域活性化推進員の解任】 

日程第５ 議案第５４号 外国語指導助手（ＡＬＴ）の任命について 

日程第６ 議案第５５号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につ

いて 

日程第７ 議案第５６号 湯梨浜町スポーツ推進委員委嘱について 

 

日程第８ 報告連絡事項 

（１）令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について 

（２）鳥取県中学校総合体育大会の結果について 

（３）湯梨浜町指定文化財の鳥取県保護文化財指定及び町指定解除について 

（４）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（５）公民館事業について 

（６）図書館事業について 

（７）羽合小学校教室棟増築工事について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）その他 
 

  次回教育委員会  令和５年８月  日（ ） 午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 
 

 
 

教総課長 
 
 

教育長 
中村指導主事 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 

教育長 
 
 
 
 

 
教総課長 

 
教育長 

 
松本指導主事 

 
 

教育長 
 
 

 日程第 2 事務局課長報告 （1）湯梨浜町会計年度任用職員
（町雇用）の任用についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の任用
について説明) 
 養護教諭が産後休暇を取得されたので代替としておられたので
すが、養護教諭が復帰されましたので児童支援員として勤務され
るものです。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、（2）教職員の病気休暇の取得についてお願いしま
す。 
（2）と（3）は関連があるため、併せて報告します。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得についてと教職員の
休職について説明) 
 代替の方はいつから配置になりますか。 
 まだ決まっていませんが、2学期からは配置される予定です。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（4）運動部活動外部指導者の配置についてお願いし
ます。 

(資料にもとづき、運動部活動外部指導者の配置について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）湯梨浜町スポーツ推進委員退任についてお願い

します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町スポーツ推進委員退任について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 次の（6）職員の処分については、後で説明をお願いします。 
日程第 3 議案第 52号 専決処分の承認を求めることについて

【教育委員会及びその他の教育機関の職員の任免等】お願いしま

す。 
(資料にもとづき、教育委員会及びその他の教育機関の職員の任
免等について説明) 
この方が担当されている児童は、数値が下がり体調不良により

現在入院中です。 
7月中旬に風邪をひかれたことで肺炎になり、家から救急搬送

されています。最低 2週間の療養が必要とのことで、現在入院治
療中です。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
日程第 4 議案第 53号 専決処分の承認を求めることについて
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発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
教育長 

中央公民館長 
 

教育長 
 
 

 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

松本指導主事 
 

教育長 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【湯梨浜町地域活性化推進員の解任】お願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域活性化推進員の解任について説
明) 
他の地区の状況はどうですか。 
現在は 3地区について公募しており、東郷では、舎人地区と花

見地区、羽合では浅津地区です。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
日程第 5 議案第 54号 外国語指導助手（ＡＬＴ）の任命につ

いてお願いします。 
(資料にもとづき、外国語指導助手（ＡＬＴ）の任命について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 6 議案第 55号 令和 5年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については後で説明をお願いします。 
日程第 7 議案第 56号 湯梨浜町スポーツ推進委員委嘱につい

てお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町スポーツ推進委員委嘱について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
日程第 8 報告連絡事項 （1）令和 5年度全国学力・学習状

況調査の結果についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 5年度全国学力・学習状況調査の結果に
ついて説明) 
 思っていたよりも悪い結果です。計画訪問等でも落ち着いて学

習に取り組んでいる姿勢がみられていましたが、力が伸びていな
かったということになります。 
 学力調査については、教育委員会においても分析しますが、各
学校でも今後分析していくことになります。 
 小学校の国語の正答率をみてみますと、全国と比較し 0.6問、

算数では 0.8問低い結果となっています。 
 中学校の国語の正答率では、全国と比較し 0.2問、数学では
0.5問、英語では 1.1問低い状況です。 
 また、小学校別の正答率をみますと今回は学校ごとの差が大き
かったようですし、正答数分布グラフでは鳥取県や全国に比べて
上位の割合が少なく下位の割合が多くなっています。 
 中学校では、数学における二極化が激しい状況がありますし、
英語においては鳥取県や全国もですが下位の割合が多いようで
す。 
このような結果を受けて、教育委員会と学校がともに今後どの

ように対処していくのか、見直していくのかが重要であると思い
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
 

 
 

尾川参事 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 

中央公民館長 
 

教育長 
 
 

中央公民館長 

教育長 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

川崎課長補佐 
教育長 

 
 
 
 
 
 

ます。落ち着いた中での学習だけでは力がついていないので、も
う一工夫必要であると思っています。また、分析が出来ましたら
ご意見を伺いたいと思いますのでよろしくお願いします。 
 それでは、（2）鳥取県中学校総合体育大会の結果についてお願
いします。 
(資料にもとづき、鳥取県中学校総合体育大会の結果について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

それでは、（3）湯梨浜町指定文化財の鳥取県保護文化財指定及
び町指定解除についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町指定文化財の鳥取県保護文化財指定
及び町指定解除について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願いし

ます。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 

7月は雨天が多かったので、普段は外で運動されている方がげ
んき館を利用されるのかと思っていましたが、どうでしたか。 

利用人数の関係では、雨天時に公民館前の町道が通行止めとな
り、急遽公民館を休館したことも影響しているかと思います。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）公民館事業についてお願いします。 

(資料にもとづき、公民館事業について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（6）図書館事業についてお願いします。 

(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（7）羽合小学校教室棟増築工事についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、羽合小学校教室棟増築工事について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の（8）問題行動・不登校については後で説明をお願いしま

す。 
 それでは、（9）その他として湯梨浜町教職員の働き方アンケー
ト調査を受けて町教委の改善策について説明します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教職員の働き方アンケート調査につ
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発言者 内   容 

 
 

坂田委員 
教育長 

 
坂田委員 

 
教育長 

 

市橋委員 
 

坂田委員 
 
 

教育長 
 

市橋委員 
 

坂田委員 
 

 
教育長 

いて説明) 
何か質問はありますか｡ 

 校務分掌とは何でしょうか。 
 学校内での役割であり、例えば生徒指導・ＰＴＡ担当・いじめ
不登校担当などとなります。 
 授業以外の業務における資料づくりなどで負担が多いというこ
とですね。 
 年度当初に決定して、負担の少ない簡潔なものもありますが、
手間の多い役割もあります。 

 校務分掌は、数多くあり大変なものもあれば、することが少な
いものもあるので個人差があると思います。 
 集計結果は、全職員対象ですよね。分析結果として管理職は切
り離したほうが明確になるのではないかと思いますがどうでしょ
うか。 
 アンケートについては、個人を特定しないことで実施しており
町内の学校は 4校であり管理職も少ないため分けていません。 
 際限なく増員できるのであれば改革は簡単でしょうが、人員が
限られた中では本当に大変だろうなあと思います。 
 現状を変えずに未来を変えるには、何かを変えなくてはならな
いと思います。例えば定期的にある人事異動も負担となるのでは

ないのかと思います。 
 学校により多少の違いはあるもの人事異動は大きな負担にはな
らないと思っています。増員せず、仕事も減らさずでは無理があ
りますね。この資料は次回も持参していただき、ご意見をいただ
きますようお願いします。 
 

（次回定例会は 8月 29日（火）午後 1時 30分から開催すること
を決定。引き続き委員のみで、日程第 2 事務局課長報告（6）職
員の処分について報告、日程第 6 議案第 55号 令和 5年度要保
護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認定、日程第
8 報告連絡事項（8）問題行動・不登校について説明があった。） 

午後 3時 46分終了 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


